

## ABSTRAK

**Husna.** 2019. *Eksistensi Produksi Roda Kapal di Tengah Peralihan Transportasi Air ke Transportasi darat.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dra. Hj. Faridah, M.H.I, (II) H. Haris Faulidi Asnawi, Lc., M.S.I.

**Kata Kunci:** Eksistensi, Produksi, Roda Kapal

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh produksi roda kapal yang masih tetap eksis sampai sekarang padahal untuk zaman sekarang ini yang mungkin bukan menjadi rahasia lagi bahwa masyarakat lebih banyak menggunakan transportasi darat dibanding menggunakan transportasi air.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran umum eksistensi produksi roda kapal di tengah peralihan transportasi air ke transportasi darat dan untuk mengetahui apa saja yang melatarbelakangi eksistensi produksi roda kapal di tengah peralihan transportasi air ke transportasi darat. Penulis mengambil objek penelitian pada industri produksi roda kapal yang berada di Desa Panggandingan, Kecamatan Daha Utara.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*). Untuk mendapatkan data penulis langsung datang ke tempat pengolahan atau produksi roda kapal di Desa Panggandingan Kecamatan Daha Utara. Adapun jumlah informan adalah 6 orang yang terdiri dari 1 orang pemilik tempat produksi roda kapal dan 5 orang karyawan produksi kapal. Melalui penelitian ini penulis mendapatkan temuan-temuan, pertama: gambaran umum eksistensi produksi roda kapal pada awal berdirinya dari tahun 1990 sampai sekarang masih di produksi walaupun mengalami sedikit penurunan. Kedua: yang melatarbelakangi eksistensi produksi roda kapal yaitu karena adanya permintaan dari konsumen serta tenaga kerja yang masih cukup banyak dan juga modal dari pemilik usaha yang masih mampu untuk memproduksi roda kapal.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa usaha produksi yang dilakukan oleh pemilik usaha roda kapal sudah memenuhi aturan dalam Islam karena demi kemaslahatan (manfaat) bagi masyarakat dan juga yang melatarbelakangi usaha produksi roda kapal ini masih tetap eksis sampai sekarang karena adanya beberapa faktor yaitu permintaan, tenaga kerja serta modal yang memadai.